

viernes, 12 de mayo de 2023

La Diputación y la Asociación de la Prensa de Sevilla convocan la tercera edición del Premio Internacional de Periodismo Manuel Chaves Nogales

Los trabajos se pueden presentar entre el 1 de junio y el 30 de septiembre

Cuatro modalidades: prensa, radio, televisión y fotografía, con una dotación económica de seis mil euros en cada categoría

3ª EDICIÓN | PREMIO
INTERNACIONAL DE
PERIODISMO



Descargar imagen

MANUEL
CHAVES
NOGALES

Plazo de presentación de candidaturas: del 1 de junio al 30 de septiembre de 2023
Modalidades: Prensa, Radio, Televisión y Fotografía
Dotación: 6.000€ por modalidad

Reproducido con el permiso de los Herederos de Manuel Chaves Nogales



La Diputación de Sevilla y la Asociación de la Prensa de Sevilla (APS) han convocado la tercera edición del Premio Internacional de Periodismo Manuel Chaves Nogales. Las bases de la convocatoria han salido ya publicadas en el Boletín Oficial de la Provincia (BOP), con fecha de 12 de abril. Como en las dos ediciones anteriores, el Premio consta de cuatro categorías: prensa, radio, televisión y fotografía, con una dotación económica de 6.000 euros en cada modalidad.

Los trabajos periodísticos que concurren habrán tenido que ser publicados entre el 1 de julio de 2022 y el 31 de mayo de 2023. Cada autor, y en cada categoría, puede presentar un trabajo individual o una serie de una misma temática. Deben ser originales y no haber sido premiados con anterioridad en otros certámenes. El plazo de presentación estará abierto desde el 1 de junio y hasta el 30 de septiembre de 2023 y se registrarán por las siguientes bases:

<https://bopsevilla.dipusevilla.es/publica/buscador-anuncios/anuncio/Bases-y-convocatoria-del-Premio-Internacion>

[
<https://bopsevilla.dipusevilla.es/publica/buscador-anuncios/anuncio/Bases-y-convocatoria-del-Premio-Internacion>
]



El Premio Internacional de Periodismo Manuel Chaves Nogales tiene entre sus objetivos promover los valores profesionales y la trayectoria del insigne periodista y escritor sevillano, difundir su obra como referente del periodismo contemporáneo, y reivindicar la honestidad y la información veraz como la esencia irrenunciable de los profesionales del periodismo.

COMPROMISO CON EL BUEN PERIODISMO Y CON LOS BUENOS PERIODISTAS

El presidente de la Diputación de Sevilla, Fernando Rodríguez Villalobos, ha destacado que “la apuesta consolidada por el premio Chaves Nogales evidencia el compromiso rotundo de la Corporación provincial por el buen periodismo, fundamental en una sociedad democrática, y por el derecho de la ciudadanía a recibir una información honesta y veraz que le permita formarse un necesario pensamiento crítico”.

El presidente de la Asociación de la Prensa de Sevilla, Rafael Rodríguez, ha reiterado que este premio “es un alegato a favor de los buenos periodistas y del buen periodismo, de la información libre, veraz y honesta, de nuestro papel como servicio público, del orgullo y de la dignidad de ser periodista y a favor de recuperar la credibilidad de la ciudadanía. Y también, un alegato contra los malos periodistas, el mal periodismo, la mentira, la desinformación y la propaganda en el periodismo y contra el odio y la crispación en y desde los medios de comunicación”.

GANADORES DE LAS EDICIONES ANTERIORES

En la primera edición, los ganadores del Premio Internacional de Periodismo Manuel Chaves Nogales fueron: María Paz López, en la modalidad de prensa; Sara Selva y Óscar Justo, en radio; y Bernat Armangué, en fotografía.

Además, hubo dos menciones a los trabajos de la fotoperiodista Ana Palacios y del periodista radiofónico Daniel Ramírez. En la categoría de televisión, el premio quedó desierto por decisión mayoritaria del jurado.

En la segunda edición, los premiados fueron: Patricia Simón, en prensa; Javier del Pino y Valentina Rico, en radio; Inma García, en televisión; y Emilio Morenatti, en fotografía.

El Jurado acordó dos menciones especiales para María José Carmona, en prensa, y Susana Girón, en fotografía.



COMUNICACION

